
Negociadora de las Farc dice que no sería justo ir a la cárcel
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Laura Villa aseguró que porta un arma “en defensa de la vida” y que el diálogo se da en
medio de las balas porque el Gobierno no les ha dado otra opción.
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